

Pressemitteilung

Weihnachtsduft und Jingle Bells im Krankenhaus

Die Mitarbeiter des Krankenhauses Agatharied feiern die Adventszeit und bringen fröhliche Weihnachtsstimmung ins Haus

Hausham, 11.12.2023 – Ein Weihnachtsgeschenk für alle Mitarbeiter - mit einer kleinen vorweihnachtlichen Freude stimmt sich das Krankenhaus gemeinsam auf die Adventszeit ein und bedankt sich bei all seinen Mitarbeitern für die hervorragende Arbeit des vergangenen Jahres.

Am vergangenen Mittwoch, den 6.12.23 zog der weihnachtliche Duft von Waffeln und Punsch durchs ganze Haus. Die Geschäftsführung hatte sich zum Ziel gesetzt, sich bei seinen Mitarbeitern mit dem zu bedanken, wovon wir alle im Alltag oft zu wenig haben – gemeinsame Zeit. So kam es, dass mit viel Engagement in kürzester Zeit ein kleiner Weihnachtsmarkt im Foyer des Krankenhauses entstand und die Kolleginnen und Kollegen aus allen Abteilungen gemeinsame Zeit in netter, vorweihnachtlicher Atmosphäre genießen konnten. Der sogenannte „Nikolaus-Apéro“ dauerte den ganzen Nachmittag an, so dass die Teilnahme dem medizinischen Personal wie Ärzten und Pflegern genauso möglich war, wie den Mitarbeitern aus der Verwaltung. Jeder konnte sich seine Pause mit vielen kleinen Leckereien versüßen. Für die Spät- und Nachtschichten wurden kleine Leckereien auf die Stationen gebracht.

Ein besonderer Dank geht an die großzügigen Spender der Veranstaltung. Als der Miesbacher Gastroservice von der Idee erfuhr, hat dieser spontan eine kostenfreie Lieferung von Glühwein und Punsch zugesagt. Auch weitere private Spender nutzten die Gelegenheit, das Krankenhaus zu unterstützen. Somit konnte das Personal Leckereien wie Waffeln, gebrannte Mandeln, Chili con Carne, Glühwein – für diejenigen, die Dienstschluss hatten- und Punsch in vollen Zügen genießen.

Großen Spaß hatten auch die Schüler, die sich an der eigenen Berufsschule aktuell in der Ausbildung zum Gesundheits- und Pflegeassistenten befinden und durch eine freundliche Bedienung an den einzelnen Ständen für fröhliche Gesichter sorgten. So kann man dem Jahres-Endspurt motiviert und positiv entgegengehen.



Bildunterschrift: Geselliges Beisammensein der Mitarbeiter des Krankenhauses Agatharied an verschiedenen Ständen mit vielen Leckereien.

Wenn Sie keine weiteren Pressemitteilungen vom Krankenhaus Agatharied erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail mit dem Betreff "Keine Pressemitteilungen" an pr@khagatharied.de.

Unsere Experten stehen für Nachfragen gerne zur Verfügung.

Ihr Kontakt: Nina Lutz, Nina.Lutz@khagatharied.de, Telefon: +49 8026 393-3002

Über uns

Das Krankenhaus Agatharied ist eine moderne Akutklinik im Landkreis Miesbach. Unter anderem umfasst das medizinische Leistungsspektrum die Fachbereiche Akut- und Notfallmedizin, Allgemein-, Viszeral-, Gefäß- und endokrine Chirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie mit Schulterchirurgie, Endoprothetik und Alterstraumatologie, Kardiologie, Gastroenterologie, Neurologie, Geriatrie, Gynäkologie und Geburtshilfe sowie Kinder- und Jugendmedizin. Im Haus integriert sind Praxen für Orthopädie, Gynäkologie, Radiologie, Onkologie und Strahlenheilkunde. Das Krankenhaus Agatharied ist außerdem Akademisches Lehrkrankenhaus der LMU München, betreibt das ambulante OP-Zentrum Oberland, das Medizinische Versorgungszentrum Holzkirchen im Atrium und das Orthozentrum Miesbach. Zudem besteht eine Beteiligung am OPAL-Palliativteam, dessen Gründungsgesellschafter unser Haus ist.

Für Notfälle ist das Krankenhaus nicht nur mit seiner großen Geburtshilfe mit benachbarter Kinderheilkunde, sondern auch mit seinem Trauma-, Herzinfarkt- und Schlaganfallzentrum,

Hubschrauberlandeplatz sowie hochmoderner gastroenterologischer Diagnoseverfahren bestens gerüstet. Agatharied konnte viele renommierte Mediziner gewinnen und in zahlreichen Disziplinen erfolgreich innovative Wege beschreiten, so dass es nicht nur als Akutkrankenhaus höchstes medizinisches Niveau bieten kann. Hochspezialisierte und zertifizierte Kompetenz erhalten die Patienten in den ausgewiesenen Zentren, wie dem Darmkrebszentrum, dem Endometriosezentrum, dem Endoprothetikzentrum der Maximalversorgung, dem Gefäßzentrum, dem Hernienzentrum, der Schulter- und Ellenbogenklinik, dem Pankreaszentrum Oberland, sowie dem regionalen Traumazentrum.

Zu den „Leuchtturmprojekten“ in der Erfolgsgeschichte des Hauses zählen: Narbenlose Schilddrüsenchirurgie sowie eine Anastomosenchirurgie, beide Bereiche mit innovativen Methoden für eine besonders hohe Patientensicherheit, das zertifizierte Endometriosezentrum der höchsten Versorgungsstufe, ein Zentrum für Schulter- und Ellenbogenchirurgie sowie die Telemedizinische Palliative Care für neurologische Patienten. Zudem konnte mit der Puls-Feld-Ablation bei der Behandlung von Herzrhythmusstörungen ein besonders innovatives Verfahren eingeführt werden. Mit der Nutzung der Robotik in der Endoprothetik setzt das Haus abermals auf modernste Verfahren für ein Höchstmaß an Patientensicherheit und medizinischer Ergebnisqualität.

Ansprechpartner für die Medien:

Krankenhaus Agatharied

Benjamin Bartholdt
Vorstand
Norbert-Kerkel-Platz
83734 Hausham
Telefon: +49 8026 393-3001
E-Mail: vorstand@khagatharied.de
Internet: www.khagatharied.de

Nina Lutz
Unternehmenskommunikation & Pressearbeit

83734 Hausham
Telefon: +49 8026 393-3002
E-Mail: pr@khagatharied.de
Internet: www.khagatharied.de